

Du bist nicht mehr da,
wo du warst,
aber du bist überall dort,
wo wir sind.

Den eigenen Tod stirbt man, mit deinem muss ich leben.

In stiller Trauer gebe ich bekannt, dass meine geliebte Frau,

Marie-Louise Kasper

nach kurzer schwerer Krankheit im 77. Lebensjahr verstorben ist.

Wir begleiten die liebe Verstorbene am

Donnerstag, den 27. April 2023 um 14.30 Uhr

nach der Verabschiedung in der Aufbahnhalle des städtischen
Friedhofes Hollabrunn zur letzten Ruhestätte im Familiengrab.

In unseren Herzen lebst du weiter

Karl

Im Namen aller Verwandten

Landeck

Wien